

# New Home

## Was nach Kains Herrschaft kam

Von Ruin

### Kapitel 5: Cat's Geschichte

Catrina saß etwas abseits der Gruppe an einem Baum, den Blick nach Westen gerichtet, damit sie später noch wusste, wohin sie die Gruppe führen musste. Sie war erst vor ein paar Minuten wieder gelandet, doch schon war ihre Kleidung wieder staubig. Erschöpfung fuhr in all ihre Glieder von der langen Reise. Nur langsam kam die Gruppe voran. Durstig führte sie eine Flasche mit etwas Blut darin zu ihrem Mund. "Was hast du da?" fragt Anael sie, die plötzlich neben ihr stand. Sie schaut zu ihr hinauf und antwortet: "Pferdeblut. Es ist von einem der Reittiere, das heute Morgen tot aufgewacht ist." Anael setzt sich zu ihr. Mit ihrer Klaue malt sie einige Kreise und andere Formen in den Sand. Als Catrina neugierig schaute, verwischt sie alles schnell wieder. Da sah sie Cat an und fragt: "Wie weit ist es noch?" "Anael, wir haben erst die Hälfte der Strecke geschafft. Vielleicht nicht mal das. Wir werden unser Ziel nicht vor Einbruch der Nacht erreichen." "Dann sollten wir nicht zulange rasten." Anael erhob sich wieder, klopft den Staub ab und ging. Cat schaute ihr hinterher und führte die Flasche noch für einen letzten Schluck zu ihrem Mund. Lang war keine Gelegenheit zum Ausruhen. Nach nur ein paar Minuten wurde die Gruppe dazu angehalten wieder weiterzuziehen. Lord Gor wollte sein Ziel unbedingt noch heute erreichen. Denn die Trockenheit zerrten mehr und mehr an der Kraft der gesamten Gruppe. Das Leben floh aus Nosgoth. Und so auch zunehmend aus der Anhängerschaft Gor's.

Am ehesten traf es dabei die Tiere. An jedem Morgen bestand die Gefahr, dass wieder eines der Pferde die Nacht nicht überlebt hat. Eine kurze Trauerminute gab es für das arme Tier. Dann holen die Vampire ihre Blutflaschen heraus und nehmen sich soviel Pferdeblut, wie sie tragen können. Von den Untoten ist seit der Durchquerung Nosgoth's keiner mehr gestorben. Doch das wird wohl nicht mehr lange so sein, wird Cat sie nicht endlich an ihr Ziel führen.

Sie trug zur Zeit die größte Verantwortung für die Gruppe. Dabei war sie der neuste Blutsauger in der gesamten Anhängerschaft Gor's. Cat war eine junge Magd im Dienste der Ritterschaft von Osrom. Sie hatte das Unglück in Fichtenbach, der letzten Bastion der Zivilisation vor der Gebirgsgrenzkette nach Nosgoth, stationiert zu sein. Denn genau dort lief sie den Vampiren in die Arme. Ihre Arbeitgeber ließen sie schwer verwundet zurück. Wahrscheinlich waren sie verstorben. Cat jedoch wurde mitgenommen. Als Nahrung. Die nächsten Tage nach ihrer Entführung waren die schwersten in ihrem gesamten bisherigen Leben. Sie war ein Vampir, doch da sie seit Tagen nichts getrunken hatte, strengte sie die Gebirgsüberquerung mehr an, als ihre

untoten Entführer. Es ist ein wahres Wunder, dass sie die hohen Berge überlebte. Doch auf der anderen Seite angekommen, war sie dem Tode nahe. Nicht nur, weil der Marsch ihr die letzten Kräfte raubte, sondern die Vampire auch ihr Blut tranken. Cat war die Tochter einer Sterblichen und so schmeckte ihr Blut menschlich. Von Bisswunden übersät und fast blutleer viel sie bewusstlos in den Staub Nosgoths, als sie den Berg hinter sich hatte. Sie sah das Ende bereits kommen. Da spürte sie wieder diesen stechenden Schmerz an ihrem Hals. Erlaubte sich da einer der Blutsauger einen makaberen Scherz, indem er ihr kurz vor ihrer Reise ins endgültige Jenseits noch das letzte Blut stahl? Tatsächlich saugte jemand aus ihre Halsschlagader. Doch schon einige Sekunden später hörte er wieder auf. Cat spürte nur, wie ihr Kopf unsanft auf dem Boden aufprallte. Sie war zu erschöpft ihre Augen zu öffnen. Da öffnete jemand ihren Mund und ließ etwas hineinträufeln. Der Geschmack erinnerte sie dunkel an etwas, doch keinesfalls missfiel es ihr. Seit Tagen hatte sie keine Nahrung mehr zu sich genommen, da war ihr alles Recht, was man ihr trinken gab. So begann sie es runterzuschlucken. Mit letzter Kraft schluckte sie. Da fühlte sie urplötzlich, wie die Kraft wieder zurückkehrte. Sie floss durch ihren ganzen Körper und nahm ihr das Gefühl der totalen Müdigkeit. Sie riss die Augen auf und wie im Reflex griff sie nach dem Unterarm von Raziel, der ihn über Cat hielt und das Blut aus seiner Schlagader fließen ließ. Cat saugte gierig daran, bis ihr Blutspender sie schließlich wegstieß. Cat fiel wieder zu Boden. Ihren ganzen Körper durchfloss pure Wärme. Sie spürte, wie wieder Leben in ihren Leib zurückkehrte. Doch plötzlich ein unsagbar schrecklicher Schmerz, der sie durchfuhr. Sie konnte sich nicht zurückhalten und stieß einen furchterregenden Schrei aus. Dann wich die Kraft wieder aus ihr und sie wurde bewusstlos. Sie merkte nur noch, wie einige Hände nach ihr griffen und sie hoch hoben und irgendwo ablegten. Dann schlief sie ein. Als sie wieder erwachte, war der Himmel dunkel. Es war Nacht geworden. Wie lange hatte sie wohl geschlafen? Die Gruppe hatte ein Zeltlager errichtet. Um ein Lagerfeuer saßen die ranghöheren Vampire herum. Doch sie schwiegen. Untote Soldaten standen starr an einer Stelle und schwiegen ebenfalls.

Plötzlich viel ihr auf, dass sie am linken Unterarm ein Tattoo hatte und als sie sich auf die Lippe biss und das süße, warme Blut in ihren Rachen lief und sie feststellte, dass sie anders gekleidet war, wusste sie, was mit ihr passiert war. Ihre Entführer hatten bemerkt das sie kein Mensch war. Um sie weiter bei sich zu behalten, machten sie einen der Ihren aus ihr. Als sie sich erhob, wankte sie und wäre fast wieder gestürzt, wenn sie sich nicht abgestützt hätte. Doch dann merkte sie, dass sie sich an einer Person abstützte und erschrak, woraufhin sie in die andere Richtung fiel und zwar zu Boden. Eine finster dreinschauende Gestalt blickte sie an. Der Blick dieser Person war so düster, dass Catriona das Blut in den Adern gefror. "Ich bin Raziel! Dein Herr! Du wirst mich Meister nennen und dir jedes meiner Worte merken und verinnerlichen!" Cat wurde wütend. Dies war also ihr Retter, der ihr geholfen hatte, doch was bildete er sich eigentlich ein sich ihren Herr zu nennen? Und warum hatte er ihr untotes, trostloses Leben verlängert? "Blutsaugender Dämon, du! Als die Qual im Leben mein Ende besiegelte, warst du es, der mir die Qual ein zweites Mal schenkte?" Cat schrie auf und sprang auf Raziel zu, ihre Hand zum Schlag ausholend. Doch Raziel war schneller und stieß sie einige Meter zurück. Sofort kamen einige andere Vampire zum Ort des Geschehens um zu sehen, was dort vor sich ging. "Dämon!" hauchte Cat ihrem Retter entgegen. Da trat Gor hervor und sprach schnell: "Du bist jetzt einer der Unsrigen, Catriona. Akzeptiere es, denn es wird keinen Weg zurück geben. Höre auf alles, was Raziel dir beibringen wird. Es wird dir dein Leben retten." Da entfernte sich

Gor auch wieder und mit ihm alle schaulustigen Vampire. Bis auf einen. Ein junges Vampirmädchen. Jedenfalls schien sie jung gewesen zu sein, als sie verwandelt wurde. Sie sah sie mitleidig an. Ihr blondes Haar hing ihr halb im Gesicht. Nach einigen Sekunden der Ruhe, in denen sich Cat durch ihre Blicke beruhigte, schritt auch sie schnell fort. War das ihre Absicht? Ihr Gemüt zu kühlen?